



ALUMNA DEL COLEGIO MARÍA AUXILIADORA SE ENCUENTRA AFECTADA.

Alerta por cuadro de meningitis en colegio en Viña

SALUD. *María Auxiliadora es el recinto y la afectada cursa octavo básico.*

Las autoridades regionales de salud investigan un caso sospechoso de meningitis que se detectó en el Colegio María Auxiliadora de Viña del Mar, afectando a una estudiante de octavo básico.

La seremi de Salud, Lorena Cofré, afirmó que “la menor se encuentra en buenas condiciones de salud y estable, y ha recibido tratamiento profiláctico tanto ella como sus familiares y compañeros de colegio. Se han tomado muestras a la paciente y las hemos enviado al Instituto de Salud Pública (ISP) para confirmar el diagnóstico”.

Desde el Colegio se limitaron a señalar que los antecedentes fueron entregados al Ministerio de Salud. Según explicó el Minsal, los contactos estrechos son “aquellos estudiantes que compartieron 5 filas continuas en la misma sala con el estudiante afectado”.

SÍNTOMAS

Entre los principales síntomas están: cefalea intensa, fiebra alta y vómitos explosivos.

David Torres, académico de la Facultad de Medicina de la Universidad de Los Andes, explica que “es una enfermedad grave, que tiene una letalidad relativamente alta, pero afortunadamente es poco frecuente en Chile y el número de casos se cuentan en las decenas. La incidencia de esta enfermedad es menor a 0,2 casos por cada 100 mil habitantes”.

Evelyn Benavides, neuróloga Clínica Bupa Santiago, recomienda “mantener el uso de mascarillas en lugares cerrados, evitar el contacto con gente que esté con cuadros virales y síntomas gripales. Evitar compartir utensilios como cubiertos, o comer del mismo plato, el traspaso de saliva y extremar el lavado de manos”.